



青於

青取之於藍 而青於藍



- ⑤最後までがんばる子
- ⑥いろいろな方法を考えて勉強する子
- ⑦こころやさしくたすけあう子
- ⑧うんどう大好ききたえる子
- ⑨のぞみは高く夢に向かって努力する子
- ⑩こころのこもったあいさつができる子

こころのこもったあいさつができる子

大内西小学校の朝は、元気なあいさつから始まります。登校班長を中心に遠くから何回もあいさつができている班があります。高学年が見本となっているすばらしい上に、5年生は、進んであいさつをしようとクラスで話し合い、あいさつ特別係が自主的にあいさつ運動を行いました。大内西小学校をあいさつで盛り上げようという気持ちがよく伝わってきました。

6月2日（月）6月朝会の話 テーマ：いろいろな方法を考えて勉強する子

学校では、勉強や学習する時間がほとんどです。国語や算数、図工や体育も勉強しています。そこで、「考える力」や「読んだり、書いたり、話したり、聞いたりする力」など、みなさんが生きていくために、必要な力を付けるのに、「読書」があります。

大内西小学校には、「読書スター」という取組があります。読書スターは50冊の本を借りて読んだ人に与えられる賞です。令和7年度読書スター第1号が誕生しました。5年の です。4月の始業式からはじまり、5月の16日には、50冊を読んだということになります。学校司書の五月女先生も、こんなに早く達成できるのは驚きですとおっしゃっていました。

本を読むと、「楽しい」、「おもしろい」、「はらはらする」、「ドキドキする」などいろいろと読んだ感想をもったことがあると思います。

その他にも本を読むことによって「楽しい世界に入れる」「言葉が増える」「考える力が付く」「人の気持ちが分かるようになる」「自分の世界が広がる」とみなさんにとってよいことばかりです。本の中には、ふしぎな国や冒険の話、動物としゃべれるお話など、わくわくする世界がいっぱいです。また、新しい言葉や表現を知ることができます。お話をうまく伝えられるようになったり、作文がじょうずになったりします。「なんでこうなったのかな?」「つぎはどうなるんだろう?」と、読んでいるうちに、いろいろなことを考えようになります。そして、いろんな人や動物の気持ちが本の中に書かれているので、「この人、かなしいのかな?」「うれしかったんだね。」と、優しい気持ちも育ちます。大内西小学校の図書室には、学年の本だながります。その学年に合わせたおすすめの本がおいてあります。ぜひ、手に取ってページを開くところから始めてみてください。

6年修学旅行

6年生は、5月28日、29日に修学旅行に行ってきました。1日目は、鎌倉で班別行動をしました。事前学習を生かし計画した場所に無事に行くことができました。2日目は、JAL機体整備工場、東京タワー、国会議事堂を見学しました。どの見学先も子供たちはとても立派な態度でした。きっとかけがえのない思い出がたくさんできたこと思います。



令和7年度 学校評議委員

令和7年度の学校評議委員さんは、
様 様 様
様 です。

6月13日に来校していただき、児童の様子を見ていただき、今年度の学校経営について御意見をいただいたりしました。1年間どうぞよろしくお願ひします。



5年 臨海自然教室

5年生は、5月19日～21日にとちぎ海浜の家に行き、臨海自然教室を実施してきました。サイクリング・モトクロス、ナイトハイク、砂浜活動、海釣りと学校では経験できないことに、仲間とともに取り組むことができました。どの活動も、仲間を思いやり、きまりや約束をしっかり守る立派な態度でした。



北陵高校での農業体験

6月10日に、北陵高校での農業体験に全児童で行ってきました。この活動は、本校独自の地域の人的・物的資源を生かした活動で、平成29年から続いています。

当日はさいこうクラブや保護者の方にもお手伝いいただき、大変ありがとうございました。子供たちは、雨の中でも笑顔で楽しく活動できました。



プール清掃

6月7日、8日にプール清掃を行いました。プールサイドやプールの壁など、どの子も一生懸命きれいにしようと、取り組むことができました。さいこうクラブのみなさんには、シャワー周辺の剥がれた塗装をペンキで塗り直していただきました。安全に水泳学習に取り組めるようにしたいと思います。



体育 研究授業

6月16日に、4年生において、体育の研究授業を行いました。子供たちは自分の目標に向けて一生懸命取り組んでいました。11月20日には、本校において、研究発表大会を予定しており、多くの先生方に参観していただくことになっています。



学校の様子などをHPでお知らせします。ぜひ御覧ください。